
Cofetel diferenciasJuertes
¦Loscomisionados Gonzalo Martínez PoussyRafael del Villar estánhaciendo

mucho ruido al interior de la Comisión Federal de Telecomunicaciones

¦Quierenlicitar frecuencias con base en larelación precioy coberturacalidad

El fondo de Cananea
Napoleón

sector energético Incluso hay
un grupo de legisladores mul
tipartidistas en Veracruz en la
entidad gobernada por Fidel He
rrera que están planteando una
reforma en dicho sentido

Al fin y al cabo la restricción
para construir otra refinería es
financiera y podría sortearse

talla entre diez gobernadores
para obtener la refinería en sus
entidades se puso de mani
fiesto que la reforma de Pemex
quedó corta si la inversión
privada pudiera complemen
tar la inversión pública enton
ces podríamos hablar de tres o
cuatro refinerías adicionales a
la ya anunciada en Hidalgo

Y en línea con la propuesta
original del presidente Calde
rón de complementar con in
versión privada la pública pa
ra el área de refinación Jesús
Reyes Heroles director de Pe
mex da a conocer que muchos
gobiernos estatales se dieron
cuenta de la necesidad de una
reforma más profunda en el

Después de haber visto la ba

Reyes Heroles
sí interesaotra reforma

inclinar la balanza
Lo cierto los días de calmay

paz en la Cofetel se terminaron

en contra de la nueva iniciati

va Mientras que los otros dos
comisionados José Luis Peralta
y Ernesto Gil Elorduy podrían

En la Cofetel viene otra di
ferencia Se trata de una ini

ciativa que también promue
ven los comisionados Martínez
Pous y Del Villar en donde pu
diera establecerse que los co
misionados fueran temáticos
con lo cual contarían bajo su
responsabilidad con las áreas
respectivas

Sólo que allí podrían estar
minando poder de decisión al
presidente de la Cofetel Héctor
Osuna quien obviamente iría

Comisionados
temáticos en Cofetel

tener más frecuencias para te
lefoníay telecomunicaciones
y urgen

Villar logra consensos Por lo
pronto suena interesante y
además trae la ventaja de ha
cerlo vía remota para evitar la
colusión entre oferentes

La última licitación exi
tosa en la Cofetel data de los

tiempos de Zedillo cuando el
hoy secretario del Trabajo Ja
vier Lozano lanzó las subas
tas Después de aquella licita
ción pública no se han vuelto a

Pero ya veremos si la pro
puesta de Martínez Pous y Del

VenaMolinar
La propuesta de Martínez
Pouss y Del Villar de licitar ba
jo dicha dinámica se haría por
primera vez en México y re
queriría el consenso de la Co
fetel pero también necesita el
aval de Juan Mollnar secretario
de Comunicaciones y Trans
portes de quien depende el
banderazo para la licitación de
frecuencias Mollnar ha estado

hablando uno por uno con los
comisionados de la Cofetel

LaCofetel siguesiendo la man
zana de la dis
cordia no só
lo por su relativa
autonomía fren

te al Ejecutivo la cual originó
la entrada de dos nuevos comi

sionados que provenían del go
bierno de Felipe Calderón si
no porque ahora estos comi
sionados han presentado dos
propuestas que están hacien
do mucho ruido al interior de
la Cofetel

Unapropuestapresentada
por GonzaloMartínezPousy Ra
faeldel Villar es la de licitar las
frecuencias con base en la rela
ción entre precio y cobertura
calidad en donde se realice una
gráfica que logrejuntar dichos
valores Es laprimera gran dife
rencia al interior de la Cofetel
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Un contrato colectivo sólo pue
de rescindirse por una causa de
fuerza mayor ajena al patrón Y
lamentablemente dicha causa
de fuerza mayor la logró demos
trar Grupo México con videos
donde los miembros del sindi

cato minero destruyeron par
te de la histórica mina Cananea
así como sus equipos

Aun así la Junta Federal de
Conciliación y Arbitraje debe
cuidar todos y cada uno de los
derechos de los mil 300 trabaja
dores sindicalizados

Se les debe dar su compensa
ción con tres meses de salario
más antigüedad

Pero el problema de fondo de
Grupo México con la mina más
grande del país de cobre Cana
nea fue sencillo el Sindicato
Nacional de Trabajadores Mi
neros Metalúrgicos Siderúrgi
cos y Similares le hizo caso a su
dirigente acusado de malversa
ción Napoleón Gómez Urrutla y
estalló una huelga por presun
tos problemas de higiene y sa
lud pero nunca quiso revisar
tales asuntos

Total todo parece indicar
que la defensa de Napoleón si
gue perdiendo batallas frente a
las autoridades en particular
la Secretaría del Trabajo a car
go de Javier Lozano así como
de las propias empresas en es
te caso Grupo México pertene
ciente a Germán Larrea

Y es que el hder sindical que
vive en Vancouver sigue sin dar
la cara por el presunto fraude de
55 millones de dólares al sindi
cato y si de verdad es cierto
que presiona para evitar regre
sar a México su poder de pre
sión va disminuyendo
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